

Herrn
Lothar Albus

Sehr geehrter Herr Albus,

in einem Leserbrief loben Sie eine Flasche Bier für denjenigen aus, der Ihnen auf Grundlage einer Grafik nachweisen kann, wie die Haltestelle der Stadtbahn, deren Zugänge und der Radverkehr auf der Neckarbrücke funktionieren können. Ich schicke Ihnen diese Grafik als Ausdruck mit. Sie finden Sie auch in der Informationsbroschüre der Stadt zur Regionalstadtbahn auf Seite 8 und online auf www.tuebingen.de/Bilder/broschuere_rsb.pdf.

Was ist das Geheimnis? Sie beziehen sich auf eine Illustration, die eine Stadtbahn auf die bestehende Neckarbrücke montiert hat. So wird es aber nicht kommen. Die Neckarbrücke ist wie die Steinlachbrücke am Ende ihrer Lebenszeit angekommen und wird ersetzt werden müssen. Der Neubau muss deutlich breiter sein, damit endlich Platz für Bus, Rad und eben auch Stadtbahn ist.

Bekomme ich die Flasche Bier? Alkoholfrei, bitte.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Boris Palmer
Oberbürgermeister

Anlage